

## Bürgermeisterin ehrt 18 Schüler, die besonders gut rechnen

(RP) Auch an der 54. bundesweiten Mathematikolympiade nehmen Schüler von Gladbacher Schulen teil. Bürgermeisterin **Petra Heinen-Dauber** zeichnete jetzt bei der Siegerehrung auf Regionalebene im Rathaus Abtei die 18 Besten der unterschiedlichen Jahrgangsstufen mit Urkunden und Präsenten aus. „Ihr habt ein ganz besonderes Talent. Auf euch kann man zählen, und mit euch muss man in Zukunft rechnen“, erklärte sie zur Begrüßung. Die Schüler kommen von der Bischöflichen Marienschule, dem Franz-Meyers-Gymnasium, dem Gymnasium am Geroweier, dem Gymnasium Odenkirchen, dem Hugo-Hunkers-Gymnasium und vom Math.-Nat. Gymnasium. Die Sieger sind: Jahrgangsstufe 5: **Marvin Yacoub, Sönke Leßmann, Volker Sandig**. Jahrgangsstufe 6: **Matthias**



Bürgermeisterin Petra Heinen-Dauber (hinten links) ehrte die erfolgreichen Teilnehmer der Mathematikolympiade.

FOTO: ILGNER

**Kamper, Manuela Rücker, Pascal Adamek, Liu Simon**. Jahrgangsstufe 7: **Edgar Perner, Kai Verhufen, Lilly Henning**. Jahrgangsstufe 8: **Jonas Broeckmann, Cornelia Sandig, Rosalie Eckl**. Jahrgangsstufe 9: **Alexander Wowchik**. Jahrgangsstufe EF: **Valen-**

**tin Voigtland**. Jahrgangsstufe Q1: **Dimitri Volkov, Dominik Steinberg, Max Schwamborn**. Die jeweils Erstplatzierten haben sich für die nächste Runde auf Landesebene qualifiziert, die am 21. Februar in Wuppertal durchgeführt wird.